

04.11.2004 - 12:51 Uhr

Appel aux dons en faveur de la lutte contre le sida

Zurich (ots) -

Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées gratuitement en format pdf sous:
www.presseportal.ch/fr/story.htx?nr=100481855

Aujourd'hui encore, le sida est une maladie incurable. L'Aide Suisse contre le Sida fait appel au soutien de la population suisse pour soutenir ses activités d'aide en faveur des personnes séropositives et malades du sida.

Depuis près de vingt ans, l'Aide Suisse contre le Sida s'engage sur l'ensemble du territoire suisse en faveur de la prévention du sida. L'association soutient les personnes qui vivent avec et leurs proches, afin de contribuer à régler leurs difficultés et soulager leur souffrance.

Sans le soutien de la population, l'Aide Suisse contre le Sida ne serait pas en mesure de remplir ses fonctions. C'est pourquoi, peu avant le premier décembre, Journée Mondiale du Sida, l'Aide Suisse contre le Sida adresse une lettre à l'ensemble de la population pour faire appel à sa générosité.

Plus de 20 000 personnes vivent en Suisse avec le VIH et le sida. Malgré leur nombre élevé, peu de gens savent qui elles sont et connaissent les difficultés qu'elles rencontrent. Pour beaucoup d'entre-elles, l'Aide Suisse contre le Sida ou l'une de ses organisations partenaires reste la seule adresse qui leur offre, ainsi qu'à leurs proches, conseil et soutien dans les moments difficiles.

Ce texte est également disponible sous
www.aids.ch/f/ahs/medienmitteilung.php.

Compte pour les dons: 10-15605-5

Contact:

Katharina von Allmen
Aide suisse contre le sida
case postale 1118
8031 Zurich
Téléphone: +41/1/447'11'11
E-Mail: katharina.vonallmen@aids.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002236/100481855> abgerufen werden.